

## **Kohlbauer**

12.12.2013 14:35

Das Hostel ist wirklich klasse!! Die Zimmer sind gepflegt, und obwohl es sich in der belebten Neustadt befindet, ist es durchaus ruhig auf den Zimmern. Hervorzuheben ist das Frühstücksbuffet, dort kann man sich sogar die Kerne fürs Müsli selbst schroten und die Auswahl an Marmeladen ist riesig. In der Planwirtschaft darunter kann man sehr lecker essen, die Gestaltung dieser Gastwirtschaft ist kunstvoll und passt super in die schöne Neustadt. Ich würde jederzeit wieder in dieses schöne Hostel fahren.